
--

fiJ' I
t

~~~~---t.

A~SE~LEIA DA REPÚBLICA
-

" Ifi"'.

.- .

D REQUERIMENTO Número Ix (

1.O 02. (2-

[XI PERGUNTA

Ex.moSr. Presidente da Assembleia da República

Assunto: RedeRodoviáriadaSerrada Estrela ,,
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Destinatário: MinistériodasObrasPúblicas
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O Governo anunciou recentemente que suspendia a rede rodoviária da Serra da Estrela,

tendo supostamente em vista a contenção da despesapública.

Esta decisão foi tomada depois do Ministério a que V. Ex.!!preside ter anunciado, em

Agosto de 2009, a preparação do Concurso Público de lançamento da respectiva
concessão.

Uma das justificações dada na altura, e bem, foi que tal concessão impulsionava o

desenvolvimento do interior e tinha como fim a aproximação dos Concelhosdo interior

dos principais eixos rodoviários, designadamente ao Litoral.

Passadosapenas cinco meses e sem que nada o fizesse prever, o Governo opta pelas

grandes obras públicas ( TGV, novo Aeroporto, entre outras), e deixa cair ligações que

resultariam num equilíbrio e numa coesão territorial cada vez mais necessárias e,

paradoxalmente, também cada vez mais longínquas.

Neste contexto, os Deputados eleitos do PSD pelo círculo eleitoral da Guarda,

pretendem obter de V. Ex.!!os seguintes esclarecimentos:

Expeça-se

Publique-se
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o..SecretáriC\ da Mesa
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a) Equaciona ou não o Governo repensar a sua posição de avançar definitiva e

imediatamente com o processo pendente do lançamento da concessão?

b) De que forma pretende o Governo impulsionar o seu propalado intuito de

desenvolvimento do Interior, caso mantenha a decisão de suspensão que
anunciou?

Paláciode SãoBento,12deFevereirode2010.

Os Deputados do PSD/Guarda


